
LA MAGIA DE UNA DECISION TOMADA DESDE EL ALMA 

Hola mi nombre es Georgina Valdés Hernández, y hoy quiero contarles un poco 

de mi vida, hace dos años renuncie a mi último trabajo en el Colegio Particular 

“Vista del Valle” ubicado en Xoxocotlán Oaxaca, donde me desempeñe como 

profesora de 6º de primaria 

Tengo 56 años, por lo que la mayoría de las personas que conozco opinaron que 

fue la peor decisión que pude tomar, ya que tenia cerca la jubilación, pero llego un 

momento en mi vida en la cual necesitaba hacer algo diferente a lo que había 

hecho durante 17 años en los cuales me dedique en cuerpo y alma a mi trabajo, 

ya que de él dependía la estabilidad de mi familia, la cual se compone de tres hijos 

y mi esposo. 

Desgraciadamente cuando decidí renunciar mis jefes se disgustaron y no se me 

permitió despedirme del alumnado de la escuela, ese mismo ciclo escolar murió mi 

compañero de trabajo y eso contribuyo a llevar a cabo mi renuncia. 

Mi empresa me liquido y con lo que me dieron pague deudas para poder vivir 

tranquila. 

Pasaron muchas cosas a partir de mi renuncia, primero que nada, el 

acostumbrarme a ya no tener dinero para mis gastos, organizarme para que con el 

dinero que me da mi esposo me alcance para los gastos de la casa, aprendí a 

hacer pizza y me puse a vender en mi casa, vendí comida, establecí una mini 

papelería,  en fin debía buscar como tener dinero para mis gastos personales. 



 Mis compañeros de secundaria me localizaron por segunda vez y me agregaron a 

su grupo de WhatsApp, con lo cual me he sentido muy bien de recordar parte de 

mi adolescencia y después porque compartimos un poco de todo lo que me gusta 

y había olvidado, mis amigos siguen recordando todo lo que hacíamos en 

secundaria ME SORPRENDIO QUE COMENTARAN QUE YO ERA MUY BUENA 

ACADEMICAMENTE, pensé ¿por qué nunca me lo dijeron? yo sentía mucha 

vergüenza de mi paso por secundaria ,pero nunca es tarde para que alguien te 

reconozca. Decidimos tomarnos fotografía con nuestro cubrebocas para recordar 

que fuimos parte de este hecho llamado Covid 19, Martin mi amigo poeta escribió 

una poesía basada en nuestra amistad y salió seleccionada para formar parte de 

una antología, seguimos lo más cerca que se pudo a nuestro amigo Wicho quien 

murió de Cáncer, en fin parece que nunca dejamos de vernos, nos saludamos 

todas las mañanas y nos despedimos para ir a dormir, compartimos músicas y 

malos momentos como la muerte del padre de Mireya ,amo a mis amigos. Y 

felicito al líder Salvador Vega González, quien se dio a la tarea de unirnos, todos 

tenemos cosas que contar y también peleamos, pero si alguno tiene problemas 

por lo menos tratamos de apoyar de forma virtual. Carlos Olmos es mi amigo 

preferido ya que cuando requiero ayuda ahí está para apoyarme. 

Para ayudar un poco con la economía de mi familia y mis gastos personales como 

ya les había contado con anterioridad inicie a dar clases en mi casa por la mañana 

y por la tarde, logre reunir 14 alumnos, pero nunca creí que las clases virtuales se 

iban a convertir en un martirio para algunos alumnos, y para mí, ya que al 



comprometerme en trabajar con los alumnos era un hecho que debía sacar 

adelante los trabajos que les dejaran, fue difícil, pero salimos adelante. 

 Tratando de mejorar este reto me inscribí como lector voluntario en un programa 

que se llama” Seguimos leyendo” y me designaron a la escuela primaria Federal 

“Gregorio N. Chávez “al grupo de 3º de primaria, me fue muy bien, mis alumnos y 

yo teníamos grandes planes acerca de lo que íbamos leyendo, logramos leer 

juntos 5 libros de los cuales realizamos dibujos y comentarios acerca de lo que 

mas les gusto de cada lectura, todo iba muy bien éramos felices. 

De pronto inicié a escuchar acerca de la pandemia, pero la verdad estaba tan feliz 

con mi nueva actividad de lectura que no puse mucha atención, hasta que mi 

coordinadora nos envió un mensaje diciéndonos que ya no nos presentáramos a 

las actividades de lectura ya que las clases presenciales se suspenderían de 

forma indefinida en el estado de Oaxaca.  

Para ser sincera no comprendía muy bien que estaba pasando, mi esposo y mis 

hijos me indicaron que no podía salir de casa, ya que soy hipertensa, estuve de 

acuerdo ya que seguí dando clases a mis alumnos, los atiendo por parejas, el 

espacio es amplio y seguimos todos los protocolos de seguridad, les enseñe hasta 

una canción para colocarnos el gel y les explique la razón del uso del cubrebocas. 

Mi familia me permitió seguir con mis clases pues opinan es algo que me agrada, 

aunque nunca pensé que tendríamos que ajustar tantas cosas. 

Un buen día mi coordinadora de lectura Angela Martínez nos envió una invitación 

para participar en un Diplomado de Estrategias Lectoras y sin dudarlo, rellene el 



formato, con ayuda de mi Yerno Luis Fernando quien me hizo mi correo 

electrónico, me enseñó a escanear y a enviar mis documentos, todo lo aprendí en 

una tarde, tuve un poco de angustia  pues solo llevaba como lectora voluntaria un 

mes, pero se lo pedí a Dios con tanta fe que se me consedio,me llego un correo 

donde se me indicaba estaba adentro del Diplomado con maestros como: Marimar 

Arguelles, Luis Bernardo Yepes,Anel Perez,Jenny Pavisic,Manuel Peña Muñoz 

etc.etc todos seres humanos dedicados en cuerpo y alma a la difusión de la 

lectura ,cerca de 20 personalidades de diferentes países , entonces y más que 

nunca supe que mi decisión de renunciar  había sido la correcta. 

Con mi estrada en el diplomado solo tuve que suspender mis clases de los 

sábados y mi familia me apoyo, mi yerno me descargo la aplicación de zoom y me 

explicaron en un día como entrar a mis clases, lo logre llevo 15 clases en total con 

un nivel de aprendizaje excelente, disfrutando de tanta experiencia y sabiduría 

como me es posible, leyendo y coloreando ya que adoro leer un libro para primera 

infancia y hacer un dibujo de lo que más me ha gustado. 

En el programa de lectura” Seguimos Leyendo “se nos dio acceso a una biblioteca 

virtual y leí lo mas que pude antes de que acabara el año 2020, logre leer 23 libros 

para primera infancia 3 para lectores avanzados y todo lo que los ponentes nos 

han compartido o recomendado, creo que he leído y disfrutado como nunca de la 

lectura. 

Uno de mis compañeros del Diplomado  compartió una convocatoria acerca de un 

concurso de poesía relacionado con el día del amor y la amistad, donde el premio 

seria la publicación de nuestro poema en una antología, se los compartí a mis 



amigos de México y les dije por favor hicieran su poema de 52 versos y… 

sorpresa nuestros poemas fueron seleccionados! Mi poema se lo dedique a mi 

esposo. 

 Es en este momento donde tuve una entrada al 2021 con grandes problemas, 

inicie el mes de enero con una tendinitis en el brazo izquierdo acudí al doctor y 

sane en dos días, mi esposo enferma con síntomas de resfriado severo; lo 

aislamos en la casa, cerramos nuestro negocio y suspendí clases con mis 

alumnos, él inicio tratamiento vía telefónica con la Doctora;  mi hija, su esposo y mi 

hijo ponen toda la atención en mi esposo y realizan todas las actividades 

necesarias  para apoyarlo con su tratamiento, fueron 10 días de gran angustia, 

gracias a Dios y la doctora salió adelante, le hicieron la prueba Covid y salió 

negativa, Casi saliendo del problema de mi esposo, mi hijo desobedece y sale con 

sus amigos accidentándose en la moto, fue un percance en el cual solo daños 

materiales y heridos leves, pero pudo ser fatal ojala aprenda de esta experiencia 

con la cual tendrá que iniciar de cero pues su moto y medio de trabajo ya no 

sirven. Ya se cumplió un mes de estas dos vivencias angustiantes, se fue enero y 

llego febrero lleno de buenas vibras, mi esposo y mi hijo están muy bien. Por otro 

lado logre que un trámite que inicie en mi Afore resultara positivo y me diera una 

cantidad de dinero con el cual se está construyendo un salón en el cual seguiré 

impartiendo mis clases y una vez que termine mi diplomado armare cursos de 

estrategias lectoras para niños de primera infancia. 

Hemos pasado por la penosa experiencia de la muerte de familiares, amigos 

cercanos y conocidos, la enfermedad de mi esposo y el accidente de mi hijo, pero 



mi fe me ha dado la sabiduría para salir adelante, me tranquiliza, el trabajo que 

realizo con mis diferentes alumnos, me ayuda mucho a estabilizar mis emociones.  

La paz emocional que me da mi esposo me ayuda para entender que mis hijos ya 

son adultos y que deben aprender a ser capaces que enfrentar las consecuencias 

de sus actos. 

Gracias por leerme, y de verdad les digo cada día vale le pena intentar cosas 

nuevas. 

Termino mi relato con un fragmento de. 

CARPE DIEM (aprovecha tu día) 

Aprovecha el día. 

No dejes que termine  

Sin haber crecido un poco, 

Sin haber sido feliz 

Sin haber alimentado tus sueños. 

La vida es Efímera 

Hagamos de ella 

Una experiencia MARAVILLOSA 

Y de ella una aventura cada día.            Georgina Valdés Hernández. 

                                                       


